



17.08.2014

dm spendet 3.000 Euro

Kinder aus Hannover malten für den guten Zweck

Hannover. Mit mehr als 1.489 selbst gemalten Kunstwerken haben Kinder aus Hannover und Umgebung eine Spendenaktion von dm-drogerie markt unterstützt: Unter dem Motto „Malen für den guten Zweck“ hatten die Mitarbeiter der dm-Märkte in Hannover, Laatzen, Langenhagen, Neustadt am Rübenberge, Nienburg, Seelze und Wunstorf dazu aufgerufen, Bilder zum Thema Biene zu gestalten und in einem der dm-Märkte abzugeben. Die dm-Mitarbeiter legten für jedes Bild einen Euro in einen Spendentopf für den Verein „Hannover summt!“. „Wir haben uns über jedes einzelne Bild riesig gefreut“, sagte Christopher Bischof, Filialleiter im dm-Markt An der Weide 14 in Hannover. „Es ist wunderbar, wie viel Fantasie und Freude in den Kunstwerken steckt.“ Vergangenen Dienstag übergab Christopher Bischof im dm-Markt einen Spendscheck über 3.000 Euro an Jan Dohren, den Mitinitiator und Vorsitzenden von „Hannover summt!“. „Ein großes Dankeschön an alle Kinder und an dm für diese wunderba-



Jan Dohren (3.v.l.) von „Hannover summt!“ und dm-Filialleiter Christopher Bischof (4.v.l.) freuen sich über eine gelungene Spendenaktion.

re Aktion“, sagte Jan Dohren. „Wir freuen uns sehr über die finanzielle Unterstützung. Denn sie trägt dazu bei, dass wir unser Engagement

für Artenvielfalt und speziell für den Schutz von Honig- und Wildbienen in und um Hannover fortführen können.“